

**Fraktionsantrag gemäß § 28 GeschO**

Eingang: **02.02.2015**  
Antragsnr.: **013/2015**  
Verteiler: **OBM, BM, Fraktionen**  
Zust. Referat: **VI/61**  
mit Referat:



FDP-Stadtratsfraktion • Rathausplatz 1 • 91052 Erlangen

Herrn Oberbürgermeister Dr. Florian Janik  
Rathausplatz 1

91052 Erlangen

Erlangen, den 02. Februar 2015

**Ampelschaltung gegenüber Hochhaus „Banane“**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

durch die Baumaßnahme an der Martinsbühler-Brücke steht der Stadtverkehr vor extremen Herausforderungen unter anderem auch mit wahrscheinlich gravierenden Auswirkungen für den örtlichen Einzelhandel. Die Verwaltung hat sich hierzu sicherlich zahlreiche Gedanken zur Optimierung der Verkehrsführung gemacht. Zusätzlich regen wir an – falls noch nicht geschehen – die Ampelschaltung Dechsenderfer Straße 1 so zu optimieren, dass der Verkehr aus Alterlangen kommend großzügig (längere Ampelschaltung) links auf die A73 auffahren kann. Momentan kommen lediglich ein bis zwei Autos je Ampelschaltung durch.

Mit freundlichen Grüßen,

gez.

Lars Kittel, Vorsitzender

**Stadträte:**

Lars Kittel; Vorsitzender

Dr. Elisabeth Preuß; Bürgermeisterin

Dr. Jürgen Zeus

Felix Pierer von Esch

*Geschäftsführung:*

Christian Wolff